

Zeitschrift: Acta Tropica
Herausgeber: Schweizerisches Tropeninstitut (Basel)
Band: 37 (1980)
Heft: (11): Santé de l'enfant d'âge scolaire en Côte d'Ivoire

Vorwort: Avant-propos
Autor: Aebi, Hugo

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Avant-propos

Le présent fascicule constitue un rapport détaillé des travaux effectués au Centre d'Etude d'Adiopodoumé (Côte d'Ivoire) par le docteur Louis Haller et son équipe, en étroite collaboration avec des chercheurs ivoiriens et suisses. Le docteur L. Haller a dirigé le centre d'Adiopodoumé de 1975 à 1977; son acharnement et ses efforts lui ont permis de mener à bien un nombre considérable d'études d'ordre médical, nutritionnel et épidémiologique.

Le Centre d'Etude d'Adiopodoumé, créé par la Fondation Nestlé en 1969, se situe dans la proximité immédiate du Centre Suisse, auquel il sera intégré à la fin de l'année 1980. Les travaux réalisés dans ce centre représentent dès lors une part importante des activités de la Fondation Nestlé, dont le principal objectif consiste avant tout en l'amélioration de la nutrition, notamment dans les parties du monde souffrant de sous-alimentation. C'est pourquoi la Fondation Nestlé encourage l'étude scientifique et pratique des problèmes alimentaires, dont la présente plaquette constitue un exemple.

Les résultats présentés par le docteur L. Haller et ses collaborateurs en ce qui concerne l'influence de l'environnement – et notamment de l'alimentation – sur la croissance de l'enfant d'âge scolaire devraient rencontrer une attention particulière et une reconnaissance légitime. En effet, ils renferment quantité de données et d'observations intéressantes, qui permettent une appréciation approfondie des problèmes de santé publique dans la région concernée.

Au nom de la Fondation Nestlé, j'adresse mes remerciements aux auteurs de ce travail pour leurs contributions scientifiques et tous les services pratiques qu'ils ont rendus en faveur de la population rurale en Côte d'Ivoire.

Hugo Aebi
Président de la Fondation Nestlé

